
  

Protokoll der ordnungsgemäß einberufenen 
Jahreshauptversammlung vom 08. Mai 2018

Ort: Gaststätte AHA, Hünfeld
Beginn: 19:45 Uhr

Ende: 21:40 Uhr

Anwesend: 11 Vereinsmitglieder (siehe Anwesenheitsliste)

Tagesordnung: 1. Begrüßung und Bericht des 1. Vorsitzenden
2. Ehrungen
3. Bericht des Kassenwarts
4. Bericht der Kassenprüfer
5. Notwendige Anpassung der Vereinssatzung
6. Vorstellung des Jahreskalenders
7. Entlastung des Vorstands
8. Neuwahl des Vorstands
9. Verschiedenes

TOP 1 – Bericht des 1. Vorsitzenden

Zunächst freue ich mich, das wir im vergangenen Jahr gefestigter ins neue Jahr starten konnten und 
die Diskussionen um den Inhalt und den Ablauf der Clubaktivitäten beendet werden konnten. Ich bin mir
sicher, dass wir gemeinsam eine Ausrichtung für den Club gefunden, mit denen alle Mitglieder gut 
leben können. Ich danke allen, die sich sachlich an den Diskussionen beteiligt haben und freue mich 
auf die Zukunft. Nach Ablauf des Geschäftsjahres können wir 37 Mitglieder verzeichnen bei drei 
Neuzugängen und drei Abgängen.

Nach der Jahreshauptversammlung und den damit verbundenen Neuwahlen im vergangenen April 
haben Mitglieder des Fotoclubs den Wikingermarkt in Schlotzau gemeinsam besucht. Hierbei sind viele
gute Bilder entstanden und es war schön, auch mal etwas außerhalb der Clubabende gemeinsam zu 
unternehmen.

Im vergangenen Jahr wurde außerdem „Mein Raw-Bild, deine Bearbeitung“ durchgeführt. Hierbei 
wurde durch ein Mitglied ein unbearbeitetes Raw zur Verfügung gestellt und konnte durch alle 
Mitglieder frei bearbeitet werden. Die Bearbeitung wurde dann vorgestellt und besprochen. Leider 
konnte dieses Format, mangels Teilnahme nicht weitergeführt werden.

Im Juni fand die Clubfahrt nach Frankfurt am Main statt. Treffpunkt war am Bahnhof in Fulda, die 
Fahrtkosten mit Hessentickets hat hierbei der Club übernommen. Gemeinsam ging es dann mit dem 
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Zug an den Hauptbahnhof, wobei unterwegs noch einzelne Mitglieder zugestiegen sind. Auf einer 
mehrstündigen Tour durch die Frankfurter Innenstadt sind tolle Bilder entstanden, die uns allen viel 
Freude bereitet haben. Ich persönlich konnte leider aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen, 
mir wurde aber berichtet das die Mitglieder viel Spaß an der Fahrt hatten und die gemeinsame Aktivität,
auch mal außerhalb der heimischen Region sehr gut ankam.

Am 27. Juli hat unser Sommerfest, wie auch schon im Vorjahr in Burghaun am Weiher stattgefunden. 
Es war ein sehr schöner und gemütlicher Abend und das Essen war sehr gut.

Im vergangenen Jahr wurde außerdem wieder eine Ausstellung angestrebt die nach Ideensammlung 
und einiger Organisationsarbeit dann auch in in diesem Jahr auf die Beine gestellt wurde! Vielen Dank 
schon einmal dafür allen Beteiligten!

Im abgelaufenen Jahr haben wir zum ersten Mal den Clubwettbewerb nach einem neuen Modus 
ausgerichtet. In vier einzelnen Quartalswettbewerben zu den Themen „Es ist kalt“, „Irgendwie rot“, 
„Architektur“ und „Herbst“ wurden insgesamt 84 Bilder von den Mitgliedern eingereicht und nach einem 
einheitlichen Bewertungsschema von den Mitgliedern an insgesamt vier Clubabenden selbst bewertet. 
Die jeweils besten drei Platzierungen haben sich dann für eine Jahresauswertung qualifiziert, bei der im
Januar der Clubsieger ermittelt. Hierzu möchte ich Dirk Jonas schon einmal gratulieren, dazu aber 
anschließend noch mehr.

Der Clubwettbewerb kam sehr gut an und hat das aktive Fotografieren wieder mehr in den Fokus des 
Clubs gerückt. 

Ich komme zum Ende und bedanke mich zum Abschluss bei allen Mitgliedern, die sich aktiv am 
Clubleben beteiligt haben.

TOP 2 – Ehrungen

Pokalübergabe an die Sieger des Clubwettbewerbs

1. Platz Dirk Jonas
2. Platz Max Jonas
3. Platz Andreas Witzel
Sonderpreis Helga Ziegler

Ehrung mit Urkunde und Preis als Ehrenmitglied des FC‘s für Peter Schmitt und Hartmut Winter für 
hervorragenden Einsatz im Fotoclub.

TOP 3 und 4 – Berichte des Kassenwarts und der Kassenprüfer

Der Kassenstand vom 31.12.2017 weist ein Guthaben von 6049,52 Euro aus.

Der Übertrag aus 2016 beträgt 5267,74 Euro
Einnahmen 2017 1125,00 Euro
Ausgaben   343,22 Euro

37 Mitglieder sind beitragspflichtig, 33 haben Mitgliedsbeiträge bezahlt.

Kassenprüfer  Peter  Schmitt  und  Dirk  Jonas  haben  die  Kasse  mit  Andreas  Grabon  geprüft  und
gleichlautend festgestellt.
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TOP 5 – Notwendige Satzungsänderung

Durch EU-Datenschutzgrundverordnung ist Ergänzung der Satzung notwendig geworden. In diesem
Zuge kleinere Anpassung an das tatsächliche Clubleben.

Mitglieder  wurden  durch  1.  Vorstizenden  über  Regelwerk  der  Satzungänderung  informiert,
anschließend wörtliches Verlesen der geänderten Satzung des Fotoclubs.

Abstimmung über Satzungsänderung: 11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, keine Enthaltungen.

Die Satzung wird als Anlage beigefügt!

TOP 6 – Vorstellung des Jahreskalenders

Erläuterungen  zum Jahreskalender  2018/19,  dieser  findet  Zustimmung  aller  Anwesenden.  Aktuelle
Fassung wird immer auf Webseite abrufbar sein!

TOP 7 – Entlastung des Vorstands

Dirk Jonas beantragt die Entlastung des Kassenwarts Andreas Grabon, der Antrag wird angenommen
mit 10 Ja-Stimmen und einer Enhaltung.

Der Antrag von Dirk Jonas, den Vorstand zu entlasten wird mit  3 Enthaltungen und 8 Ja-Stimmen
angenommen

TOP 8 – Neuwahlen

Dirk Jonas übernimmt Wahlleitung.
Johannes Eichler hat vorab erklärt: auf Grund seiner Arbeit steht er als 2. Vorsitzender nicht mehr zur 
Verfügung.

Frage an die anderen Vorstandsmitglieder: Sind die anderen des Vorstands bereit, für eine weitere 
Periode tätig zu sein? Die Vorstände erklären sich bereit dazu.

Sebastian Borchert schlägt Mone für den Posten der 2. Vorsitzenden vor.

Alle anwesenden Mitglieder waren damit einverstanden, nicht in geheimer Wahl, sondern per 
Handzeichen öffentlich zu wählen.

Mone Lefebvre wird mit 10 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zur 2. Vorsitzenden gewählt. Alle anderen 
Vorstandsmitglieder werden Einstimmig wiedergewählt.

Der neue Vorstand wie folgt:

1. Vorsitzender: Sebastian Borchert
2. Vorsitzende: Mone Levebfre
Kassenwart: Andreas Grabon
Schriftführerin: Helga Ziegler
1. Kassenprüfer Dr. Peter Schmitt
2. Kassenprüfer Dirk Jonas
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TOP 9 – Verschiedenes

- Stammtisch bleibt, nach Abstimmung, freitags, siehe Plan
- Jahresarbeitsplan des Clubs vorgestellt
- interner Clubwettbewerb wird weitergeführt

nächstes Thema zum Clubwettbewerb: „Es brennt“
- Sommerfest – Burghaun
- Weihnachtsfeier – dieses Jahr wieder
-Diskussion, Suche nach neuem Clubraum, Hotel Engel?, Abstimmung: 10 Ja-Stimmen, 1 
Gegenstimme
-Aktivitäten für Jugendliche und die Bürger von Hünfeld organisieren
Workshops, Jugendfreizeit, Projektwoche....jeder zum nächsten Mal Gedanken machen!

Peter: in Zusammenarbeit mit Foto-Daniel – er fragt
Abstimmung: 11 Ja-Stimmen zum Vorhaben

Protokoll: Helga Ziegler, 10.05.2018

Unterschriften:
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